
 

   

令和５年第１回(２月)市議会定例会の一般質問は下記のとおりです。 

日 時 ３月７日（火）・８日（水）  ●午前１０時～  ●午後 １時～ 

場 所 本会議場 

※質問者は、７日が午前２人･午後３人、８日が午前２人･午後２人の予定です※ 

 

～ 質問時間は１人６０分以内となっています ～ 
 

【質問順位：質問内容】   

１ 質問者 倉 原 英 樹 議員 「一問一答」方式 【７日(火) 午前の１番目（予定）】 

１ 津久見市の障害者雇用について 

(1) 現状について 

 (2) 今後の取り組みについて 

  ２ 津久見市共生社会の実現に向けた取り組みについて 

(1) 地域の課題について 

 (2) 市民の理解を深めるための啓発について 

 (3) 障害者差別解消法に基づく市条例の必要性について 

 

２ 質問者 髙 野  至 議員 「一問一答」方式  【７日(火) 午前の２番目（予定）】 

１ 市道岩屋線道路改良事業について 

(1) 事業の進捗状況は 

ア 用地交渉の進捗状況は 

イ 令和５年度の事業予定は 

(2) 岩屋交差点について 

ア ラウンドアバウト交差点となった経緯について 

イ 交通車両の制限について 

(3) 今後の予定について 

２ 空き家対策について 

(1) 津久見市内の空き家の状況について 

(2) 津久見市空き家等対策計画について 

ア 計画の見直しについて 

      (3) 津久見市空き家情報バンク制度の利用状況について 

    (4) 危険な空き家等について 

ア 津久見市危険空き家等除却事業補助金の利用状況について 

イ 商店街の危険空き家について 

ウ 津久見市空き家等対策協議会の開催状況について 

 

３ 質問者 丸 木 一 哉 議員 「一括・一問一答」方式 【７日(火) 午後の１番目（予定）】 

１ 津久見市における救急体制について 

(1) 救急車の年間出動回数の推移は、どうなっているか 

ア コロナ関連（疑いも含む）における出動回数は、どうなっているか 

 イ 同時に２台以上の出動の件数とその対応はどうしているか 

(2)  現在の救急車の状況は、どうなっているか 

ア 台数と年数・走行距離は、どうなっているか 

 イ 更新（買い換え）に係る指針や基準は、どうなっているか 

ウ 更新（買い換え）の目安と計画は、どうなっているか 

 

４ 質問者 西 村 徳 丸  議員 「一括・一問一答」方式 【７日(火) 午後の２番目（予定）】 

１ 農業振興について 

(1) 小規模農業生産基盤整備事業について 

(2) カラス被害対策について 

２ 第９期介護保険事業計画について 

(1) 策定までのスケジュールについて 

 (2) 令和４年度決算見通しについて 

 (3) 後期高齢者が増加しているなか介護保険料の軽減と運営について 

 ３ 津久見高校の育成・支援について 

(1) 進学率向上について 

(2) 野球部寮について 

 

５ 質問者 井戸川 幸 弘 議員 「一括・一問一答」方式 【７日(火) 午後の３番目（予定）】 

１ 地球温暖化について 

(1) 石灰石の街、津久見の今後について 

ア 昨年セメント協会は「カーボンニュートラルを目指すセメント産業の長期ビジョン」を示 

  しましたが、業界の動向を市は把握していますか 

(2) メタネーションについて 

ア 脱炭素社会の取り組みでメタネーションが市内で検討されていますが、市はどうかかわっ 

ていきますか                                              

 

※裏面もご覧ください 



 (3) 気候変動への対応について 

ア 地球温暖化が進み、自然災害が多発すると予測される中で市民の命をどう守っていきま 

すか 

 

６ 質問者 黒 田 浩 之 議員 「一問一答」方式  【８日(水) 午前の１番目（予定）】 

１ マイナンバーカードについて 

(1) 申請状況について 

(2) 行政サービスの向上の取組みは 

２ ふるさと納税について 

 (1)  「ふるさと津久見応援寄附金」の実績は 

(2) 今後の取組みは 

(3) 寄附金を活用した事業について 

３ 人口の見通しについて 

(1) 人口減少の要因は 

 

７ 質問者 宮 本 和 壽 議員 「一括・一問一答」方式  【８日(水) 午前の２番目（予定）】 

１ 各自治区からのインフラ整備の要望について 

(1) 地区から要望されるインフラ（生活環境）整備で市単独事業の件数と事業実施の状況は 

  (2) 地区からの要望の事業実施と優先順位の判断は 

(3) 要望未実施の件数と未実施の取り扱いは 

２ 街なか観光拠点計画について 

(1) 街なか観光拠点整備に向けた基本計画は現時点でどこまで進んでいるのか 

  (2) 施設の規模、施設の運営計画に無理はないのか 

(3) 商店街および商業（物販）小売業の振興と今後の取り組みについては 

 

８ 質問者 島 田  勝 議員 「一問一答」方式  【８日(水) 午後の１番目（予定）】 

１ 観光施策について 

(1) アフターコロナの観光について 

ア 現在の状況について 

イ 今後の取り組みについて 

  (2) つくみん公園から中心市街地へ人の流れをつくる事について 

ア これまでの取り組みについて 

イ 今後の展開について 

(3) 桜観光について 

ア 現在の取り組みについて 

２ 津久見市管理漁港について 

(1) 各管理漁港の船舶の種類と隻数について 

 (2) 係留指定施設使用料について 

(3) 漁港施設の維持管理について 

ア 各漁港施設の現状について 

 

９ 質問者 知 念 豊 秀 議員 「一括・一問一答」方式  【８日(水) 午後の２番目（予定）】 

１ 子育て支援について 

(1) 学校給食費無償化について 

ア １２月の答弁では、「可能な限り負担軽減に努めます」でした。給食費の無償化は市民の 

大きな願いです。検討すべきではありませんか 

 (2) 人口維持は、自然増減を均等にすることです。子どもがほしくても、経済的理由で断念す 

る事がないようにする対策はありますか 

２ 津久見市の地球温暖化対策について 

(1) １２月の答弁では、国や県の動向を注視するとして、今後の具体策がありません。「ゼロ 

   カーボン宣言」した方が、行政の方向が明確になるのではないですか 

 (2) 地域新電力の調査・研究さえしないつもりですか 

３ 新庁舎建設について 

(1) 市長答弁は、庁舎がいかに「津波対策に万全」かを強調しました。東日本大震災の「想定 

を信じるな」という教訓はどこにいかされていますか 

 (2) 水没地帯の被災後の復興をどのように考えていますか 

(3) 庁舎建設は適切な手続きで行なったと言いました。市長には責任がないのですか 

 

 

      議会傍聴に関するお願い（新型コロナウイルス感染症対策） 

 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本会議の傍聴については、座席数を２０席程度と 

しています。傍聴を希望する場合は、次のことをお願いしています。 

１．３７．５度以上の発熱（平熱と比べて高い発熱）がある方、咳（せき）、のどの痛み、 

味覚・嗅覚障害等の症状がある場合は、傍聴をご遠慮いただくことをお願いしています。 

２．マスクの着用、傍聴席入り口前のアルコール消毒液による手指の消毒をお願いします。 

３．他の傍聴者と、間隔を空けてご着席願います。 

４．緊急時の連絡等のため、受付名簿に氏名や連絡先等をご記入願います。 

※市民の皆様の安心及び安全を確保するため、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

○問い合わせ先    津久見市議会 TEL 0972-82-9518  FAX 0972-82-1543 


